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１学期終業式まであと14日

江戸時代の鎖国が完成 1639年

チーム東…生徒・家庭・教職員へ向けての校長通信 NHKラジオ｢鐘の鳴る丘｣放送 1947年

高め合い､磨き合い､感動し合い､｢愛｣いっぱいの真岡東中に！ 謎の「下山事件」 1949年

真岡東中学校ＨＰでもご覧いただくことができます 沢村和子､日本人初ｳｨﾝﾌﾞﾙﾄﾞﾝ優勝 1975年

１学期締めくくり…夏休み前の大事な｢保護者会｣終わる！

授業参観(道徳)・講演会・学年保護者会
お忙しい中、ご出席ありがとうございました！

7/3(水)はお忙しい中、授業参観・教育講演

会・学年保護者会にご出席いただき、ありがと

うございました。その後さらに、ＰＴＡ研修委

員会・ＰＴＡ広報委員会も行われ、委員の皆様

には重ねて御礼申し上げます。

授業参観 … 全クラスとも「道徳科」の授業

を展開しました。各クラスとも保護者の参観者

が多く、関心の高さがうかがわれました。生徒たちは自分の考えを深めたり、それをワー

クシートにまとめて書いたり、積極的に質問や意見を述べたりしていました。ロールプレ

イを行うクラスもあり、様々な形態で展開された道徳科の授業でした。電子黒板やタブレ

ットを使った授業に、「自分たちの時代とは違うなあ。」と目を細めて感心している保護者

の方もいらっしゃいました。また、「道徳の授業って、このようにやっているのですね。

自分が持っていたイメージと全然違います。」と話された保護者もいました。なお、今回

の授業参観には、学校評議員の皆様も参観されました。
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教育講演会 … 授業参観後でしたが、多数の保護者の皆様が生徒たち

と一緒に教育講演会に出席してくださいました。

「親子学び合い授業～ネット時代の歩き方講習会～」として、平山裕

美先生にご講演していただきました。スマホが普及し始めて約２０年…

その間、様々に状況が変化し、子どもたちを取り巻く環境が一変してし

まいました。インターネットとどのように関わっていけばよいのかを、

生徒たちに質問をしながら、具体的な事例につ

いて分かりやすく話されました。

なお、運営・進行等はＰＴＡ研修委員会の皆

様が担当してくださいました。ありがとうござ

いました。

学校評議員の会議 … この日は、「学校評議員

の会議」も同時に開かれました｡今年度の学校方

針やスクールプランの説明、昨年度の学校評価

などについての説明し、意見を交換しました。

午後は授業参観をし、教育講演会にも出席してくだいました。ありがとうございました。

詠んでみた「修学旅行川柳」…③
バスの中 歌声響く 帰り道 廣瀬 心優 (3-1)

大仏の パンチパーマが おもしろい 関口 乃杏 (3-1)

梅雨入りの 黒雲映える 金閣寺 大木 大吾 (3-3)

室町の 歴史感じる 金閣寺 直井 公佑 (3-3)

車折(くるまざき) 名前があって うれし泣き 吉田 萌 (3-3)

美人のね バスガイドさんは せいなつん 松田 永遠 (3-3)

金色に 輝き見せる 金閣寺 渡邉 翔太郎(3-3)

キセキだよ 三年の力 恐るべし 堀本 葵 (3-3)

校長講話(6/25)…「創立記念日」特集 …②

東中にはたくさんの歴史があり伝統を創 私たちが毎日通っている学校が最初

ってきたことが分かったので、今年も良い の頃はとても苦労していたことを初め

歴史をみんなで積み重ねられるようにした て知りました。私たちが今、学校に通

いと思う。昔の生徒は多くの苦労があり、 えたり、体育館や校庭で授業が受けら

その苦労があったから今、僕たちが快適に れたりするのは、今までの多くの卒業

暮らせている。｢感謝｣の気持ちをもってこ 生や先生方、親のおかげなので、感謝

れからは生活していきたい。(1-3) しながら生活していきたいです。(2-3)

創立記念日が6月26日だということを初め 創立当時は体育館も武道館もなくて、

て知りました。開校式や生徒会総会が校庭 開校式を開くのにみんなで校庭を整備

で行われたのには驚きました。学校農園が して行ったことが分かって大変だった

あったことやジャージの違いなど、東中が なと思いました。今はこんなに環境が

変わってきたことにも驚きました。(3-1) 整っていて幸せだと感じました。(3-3)


